
DANKE, DASS SIE UNS DIE TREUE HALTEN!

Fußballer der Spielvereinigung Greuther Fürth bedanken sich bei unserer Chefin und
damit letztendlich bei allen Mitarbeitern unseres Unternehmens

Bundesliga ohne Zuschauer ist für alle Beteiligten – Fans und Fußballer – ein wirklicher Verlust an
Lebensfreude. Die fehlenden Einnahmen schmerzen. Und viele Unternehmen, die ihre Vereine mit
Sponsorengeldern unterstützen, müssen kämpfen. Das gilt letztendlich auch für uns. Selbst wenn wir
die Jahre zuvor gut gewirtschaftet haben und unsere Chefin nie Geld aus dem Unternehmen
entnommen hat. Stattdessen hat sie es genutzt, um die Eigenkapitalquote zu erhöhen und das
Unternehmen auch für schlechte Zeiten zu rüsten. Wie man heute sieht: eine kluge und
vorausschauende Entscheidung. Und hier ist das Video https://vimeo.com/520891070 .

Maximilian Bauer und andere Spieler der Spielvereinigung Greuther Fürth bedanken sich.
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